

**EDDY LOVER
 CELEBRA 25
 AÑOS TIRANDO
 PLENA CON GIRA
 EN EE. UU** P 10. PLAY



Archivo / **El Siglo**



P 18. LA ROJA

Jannette murió con el rostro destrozado. El hijo es el sospechoso

A la víctima, de la tercera edad, la encontraron en el patio de una residencia en Río Abajo. Al señalado lo detuvieron ayer en Calidonia.



Erick Marciscano / **El Siglo**

UNIVERSITARIOS DEJAN LAS AULAS PARA DEFENDER LA AUTONOMÍA EN LAS CALLES

Por su parte, los grupos magisteriales continúan con la medida de huelga indefinida en el sector oficial.

P 2 Y 5. HECHOS

Play! TU REVISTA DIARIA MAGAZINE
RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo
BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES



DE BLANCO Y DE ROJO

Ayer me puse mi vestido blanco y caminé con los universitarios. Hoy, de rojo, acepto propuestas para visitar las playas este fin de semana que viene. No hay nada mejor que disfrutar de la brisa.

Legado musical de Mino Marín no morirá. Famosos y familiares lo despiden

L. PÉREZ/ C. ATENCIO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Familiares a amigos de Maximino “Mino” Marín le dieron el último adiós este martes en la iglesia La Inmaculada Concepción de La Chorrera. El acordeonista Herminio Rojas, quien compartió tarima con Mino durante muchos años, pidió al Todopoderoso fuerzas para Katherine Marín, que estuvo con Mino desde que ya no pudo cantar.

“Mino Marín no ha muerto, Mino Marín sigue entre nosotros porque sus canciones pasarán de generaciones en generaciones. Desde el cielo seguirá cantando”, agregó Herminio.

Lucho de Sedas, cantante, destacó que Mino partió, pero deja un legado muy grande.

De Sedas, con largas temporadas en Canadá y que está de regreso en suelo panameño, recordó que en muchas ocasiones compartieron momentos de esparcimiento, momentos mutuos tocando guitarra. “Ahora me siento muy mal, muy triste porque se fue un gran artista, un gran ser humano, un gran intérprete, un gran compositor, un hombre que cantaba con el alma”.

“Ese hombre elevó la música típica a otro nivel como todos los que están aquí saben”, dijo.

Otros famosos que compartieron estos momentos de dolor con la familia fueron Sergio Cortés y Doralis Mela.



Cedida por Yodalys B.



MUERTE

El cantante típico, radicado en la provincia de Panamá Oeste, falleció el 1 de mayo del año en curso, tras permanecer recluso en un centro hospitalario.

28 pruebas evacuadas en el juicio por la muerte de la niña Lina Fabiola

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

CRUELDAD. Un total de 28 pruebas testimoniales y periciales han sido presentadas en los dos primeros días del juicio contra Keny Quintero Cedeño, de 56 años, acusado del femicidio y violación agravada de Lina Fabiola Rojas, de 10 años.

En los informes presentados se denota-

ron contradicciones significativas entre las declaraciones del acusado y la madre de la víctima, así como inconsistencias en los informes periciales.

En la audiencia, policías y peritos ratificaron los informes que constan en el expediente del caso. Sin embargo, surgieron discrepancias cruciales.

En un informe del 17 de febrero de 2023, Quintero declaró haber visto a Lina por última vez a las 10:00 a.m. en la parte trasera de la casa de sus padres. En contraste, María Grajales, madre de Lina, testificó haberla visto por última vez a la 1:50 p.m. mientras conversaba con el presunto agresor.



Elmer Quintero / El Siglo

El abogado defensor cuestionó a una perito forense sobre una supuesta declaración del padre de Lina, Fabio, quien habría mencionado estar viendo resultados de la lotería costarricense (“monazo”) en su celular al momento de ver a su hija por última vez.

El juez Francisco Serracín, presidente del tribunal, hizo un llamado a las partes debido a la presentación reiterativa de informes periciales con las mismas fotografías, lo que estaba prolongando el proceso. La primera jornada del juicio se extendió hasta las 10:00 p.m.